

BOLETÍN DE PRENSA No. 220 ->>

Con la finalidad de aportar nuevos conocimientos, intercambiar experiencias y desarrollar habilidades y destrezas, la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizará del 11 al 14 de mayo el Congreso Nacional de Estudiantes de Medicina, titulado “Dr. Alfonso Pérez Romo”.



En rueda de prensa a los medios se dio a conocer el programa de este evento académico, organizado por estudiantes de la carrera de medicina de la UAA, la cual estuvo presidida por el rector, maestro Mario Andrade Cervantes.

El rector expresó su gusto por el trabajo extracurricular de los estudiantes de medicina para complementar su formación en la Autónoma, y sobretodo el desear compartir los conocimientos con los estudiantes de la república mexicana.



El congreso servirá para hacer un homenaje al fundador de la carrera de medicina, Dr. Alfonso Pérez Romo, quien además fue rector de la máxima casa de estudios y gracias a su visión, ahora Aguascalientes cuenta con una carrea del área de la salud acreditada a nivel nacional.

Se abordarán cuatro ejes centrales en este Congreso Nacional que son: ciencias básicas, cirugía, medicina interna, ginecosbtetricia y pediatría. Las conferencias magistrales estarán a cargo de

ponentes de gran trayectoria como los doctores Ruy Pérez Tamayo, Daniel Scott-Algara, Raúl Romero Cabello, Carlos Beyer y la Dra. Atlántida Raya entre otros, haciendo un total de 24.

También se realizarán talleres complementarios en las áreas de medicina forense, imagenología, urgencias médicas, paciente con diabetes, manejo de alergias, interpretación de exámenes de laboratorio, suturas, paciente politraumatizado, por señalar algunas. Habrá concursos de conocimientos en fisiología y morfología.

El día 11 que es el inicio del Congreso Nacional de Estudiantes de Medicina, se llevará a cabo una Campaña de donación altruista de sangre a cargo del Banco de Sangre Universitario. Se hace una invitación a todos los ciudadanos que deseen participar, la cita es de 8 de la mañana a 5 de la tarde, en el edificio Polivalente, Dr. Luis Manuel Macías López, en la UAA.

Cabe destacar que participan en el Congreso, a nivel local el Hospital Hidalgo, el Seguro Social, el Hospital de la Mujer, y a nivel foráneo el Instituto Nacional de Cancerología, así como el Hospital Infantil Federico Gómez.